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                  №105  2023．６．１０ 

                             清田第四町内会総務部 

 

             

ご挨拶（令和 5 年度を迎えて） 
 
   吹き荒れたコロナの嵐も少しだけ沈静化して、春の穏やかな風が心地よい季節となりました。 

   ４月１6 日、第 40 回通常総会が 3 年ぶりに開催されました。 

    総会では、令和 4 年度の報告及び令和 5 年度の計画に、賛同をいただき、ご承認頂きました 

事をご報告すると共に、各担当役員並びに会員各位のご協力に厚くお礼申し上げます。 

今年も、事前に委任状にご意見ご要望欄を設け、会員の皆様から募集した結果を踏まえての、役員

からの説明、回答という形で展開しました、総会の概要をご報告申し上げます。また５月 6 日の第

１回役員会議を手始めに、今年度の活動をスタートしました。 

そして、物置の屋根修理、春の清掃ディ、ます花壇の植花等、予定の事業を随時実施して参ります。

また町内の環境整備、親睦の促進、防災防犯の体制強化等 会員の皆様のご協力をいただき、 本

年度も引き続き役員一同団結し 

       

「誰もが安心して快適に暮らせる生活環境づくりや 
             会員が相互に支え合う福祉のまちづくり」 
     

    という目標に活動をすすめて参りますので、皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。 

 

                                     清田第四町内会長 

                                     

 

第 40 回通常総会風景 
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第四町内会第 40 回通常総会概要 

(令和 5 年 4 月 1４日 13:00～15：00) 

  総会に先立ち、報告 総会資料の訂正 総会の通知では日時が 4 月 16 日午後 1 時となっていましたが 

議案書に時間が抜けていました。また役員選出案に 13 班長の項目が抜けていました（体制図・構成図地図

には記載されています。）また旧女性部長 山崎様 9 班の記述は 6 班に訂正いたします。 総世帯数は

284 世帯ですが、6 班に新規加入があり現在 285 世帯となっております。 

    

  １．第 40 回通常総会・出席状況報告（岩田副会長） 

   会員世帯総数２85 世帯、内出席 219（内 178 委任状受理）、当日出席 50 名 

   以上により総会総数の過半数に達していますので、町内会会則第 9 条 3 項により適法に成立いたします。 

 ２．総会開会宣言（中村副会長）ただいま岩田副会長からのご報告通り第 40 回通常総会は適法に成立してお

りますので、ただいまから第 40 回通常総会を開会いたします。 

 ３．開会挨拶（市村会長） 

  本日はご苦労様です。皆様とこういう場でお会いするのは 3 年ぶりとなります。私は 6 年間会長職をやら

せていただいてますが、コロナの影響で 3 年間は活動自粛となりました。令和 4 年度で会長職を辞任させ

ていただきます。新たに新会長を選任させていただきますがよろしくお願いいたします。 

 ４．議長選任（市村仮議長） 

      ・総会議長の自薦・他薦を図るも、該当者無し 

・執行部案で 奥田氏（第 2 班）を推薦、全会一致で議長に決定 

５．議 事 

  議長挨拶  2 班の奥田健司でございます。よろしくお願いいたします。またマスク越しでお話しします

ので聞きずらいとは思いますがご容赦ください 

 

（１）報告事項  

     総会議案書に基づき各事項の説明 

 令和 4 年度事業報告 収支報告 

 令和 4 年度収支決算報告 

 平成３０年度監査報告 

質疑 13 班金子・・・2023 年度事業を全部やったら、繰越金がだいぶあるが、使い切れるのか？ 

石月・・・令和 1 年度からコロナの影響で、行事がほとんど中止になっています。町内会パートナーシップ

の排雪が実証実験になったり中止になったりしまして予算の繰越金が多くなっている。令和 5 年度は夏祭

りに、予算を使っていきます。町内会員の親睦が第一に考えます。令和 6 年度は 月 700 円の会費に戻る

という予測です。役員会で慎重に審議して決定していくつもりです。 

 

令和 4 年度事業報告決算報告監査報告の承認（全会一致）   

 

(2)審議事項 

『令和 5 年度事業計画にあたって』⇒市村会長  

事業計画にあたっては 5 年度の会費は月額 400 円とします。6 年度につきましては役員会で決定したいと思い
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ますが元に戻るということを頭に入れてございます。福祉関連の体制確認につきましてはおひとりでお住いの

方々の、みまもり活動につきましては町内会の役員及び各班長、民生委員と連携して実施したいと思います。交

通安全活動につきましては、今回の皆様のご意見欄に違法駐車に対するご意見が 4 件が出ていますので後ほど

説明させていただきます。防災防犯につきましては、昨今多くの事件が発生しています、皆さん個人がまず、詐

欺電話や空き巣など、注意していただきたいと思います。今年も地域のだれもが安心安全に暮らせる生活環境を

目指して役員一同会員の皆さんと力を合わせてやっていきたいと思います。よろしくお願いいたします。以上で

ございます。 

・『令和 5 年度事業計画案』⇒総務部長 総会資料８～9 ページを概略説明 

  特に夏祭りは実施する予定です。8/6 に実施予定です。工夫を凝らして楽しい夏祭りにしたいと思います。

札幌市が町内会支えあい条例が今年度実施されます。主眼はいかに町内会の加入率を上げるか！町内会の会員同

士の活動参加を高めるか！というようなことになるかと思います。 当町内会は 90 数％の加入率です。今後ま

すます会員同士のふれあいの機会を提供したいと思います。5 月のマス花壇花植えを実施、また夏休みラジオ体

操を清田中央公園ラジオ体操クラブのご協力をいただき実施いたします。また 5 月から毎日中央公園でラジオ

体操クラブの主催で行ってます。どうぞご参加ください。 

 

・『令和 5 年度予算案』⇒会計部長   総会資１０～１１ページを概略説明 

    昨年は 13 班の新規会員が増えたのですが、今年度は各班で減ったりしてますので 285 世帯として予

算を計上しています。委任状ご意見に資源回収について会員に還元したらどうかというご意見がありましたが、

町内会予算として有効に活用させていただきます。個人に還元するということは考えておりません。5 年度事業

費は例年通り予算案通り各活動費を計上しています。 

。 

       質疑応答  無し 

令和 5 年度事業案・予算案の承認（全会一致）   

 令和 5 年度新役員選考経過説明（選考委員長） 

・議案書⑫ページの新役員案を提案 

第 6 号令和 5 年度新役員の承認（全会一致） 

（議長）苦労様でしたまた新役員のみなさん、よろしくお願いいたします。 

 

(3)その他 （質疑応答） 

・・・令和 4 年度のパートナーシップ排雪費はいくらでしょうか？ 

会計部長・・・92 万円ほどになります。排雪費の請求が３月に来るので令和 5 年度に支払いになります 

会員・・・繰越金が 280 万あるので、会費を上げるのは 2－3 年先にしていただきたい。開催通知委任状

の提出は承認となっているのは、改善していただきたい。 

会計部長・・・パートナーシップが予定通りおこなれたとしても、いろいろな予算に増加が考えられます。 

総務部長・・・基本的に 5 年度予算案の予算案に夏祭り、親睦会等の予算を計上してありますが、行事に関

しては積極的にやっていきたいと思います。多少の反対はありますが積極的にやっていきたいと思います。 

会員・・・親睦会を続けていくということですが、何の親睦会をどうやったか、予算をどう使ったか、お知

らせいただきたい。 町内会費は納めるが、回覧すら回さないでほしいと」いう会員がいます。町内会の親睦会

が必要というのであれば、事後報告を会員に示してほしい。 

会長・・・懇親会のデータ等は全部記録しています。今後につきましては夏まつりは清田団地自治会と共同

で実施したい。子供さんをメインに楽しんでいただきたい。開催の模様やデータについては報告したいと思いま
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す。 

ここで、ご意見欄のご意見ご要望について、お答えします。16 件のご意見欄について簡単にお答えしたい

と思います。 

一件は役員の皆様ご苦労様です。というものです。4 件の違法駐車のご意見があります。以前 9－12 班が

取り締まりがありました。何人か検挙されました。回覧で違法駐車の啓発活動を行っています。なかなか、改善

が見られません。また 40 周年の記念品を出したらどうか、と意見がありますが、いかがでしょうか？ 

 

会員・・・予算は子供の入学祝いにでも使ったらどうか。 

会長・・・子供さんに有効活用することとします。    

  花壇について  環境衛生部長・・・花壇の雑草があるので宿根草を植えたらどうかというご意見につ

いて、宿根草でも 1 年草でも、雑草が生えるのは同じ。雑草は 2 か月に一回程度雑草取りの回覧をして、皆様

のご協力を得て行います。ゴミステーションの違法投棄については、ごみ当番の負担が大きい。・・・ごみ当番の

ノートとともにポーチの中に入ってるゴミステーションの管理ついて書いてあります。間違って出されたごみに

ついてはごみ当番が対応してください。と書いてあります、対応できない場合は環境衛生部、または清掃事務所

にご連絡ください。 

清田通バス路線について（会長）・・・前会長も以前から再三中央バス平岡営業所に請願に行き また交通安

全部長 ゆうゆうクラブ会長も尽力いただきました。私も折衝に行きました。中央バスの見解としては、現状全

路線のバス運行について、減便、路線廃止等をしています。厳しい現状を踏まえると大変難しいという結論に達

しました。それに加えてコロナと 円安の影響で人員の確保も難しい。今後は清田中央地区のバス路線も見直し

をしなければいけないということです。今後は清田中央地区全体としてコンセンサスを図って、進めたいと思い

ます。 

 

 

 

６．新旧役員挨拶 

●旧役員を代表して防災防犯部長が退任挨拶。 

本日はご苦労様です。一生懸命やってきたんですが、体の具合もあって退任させていただきます。令和５年度は

新役員の方に頑張って頂きたいと思います。どうもありがとうございました。 

    

●令和 5 年度新役員を代表して新会長就任挨拶 

新役員の方々ご起立をお願いします。令和 5 年度はこの体制で町内会のあらゆることをつつがなくやっていき

ます。隅々とはいかないかもしれないけど、そこそこやっていきたいと思います。どうかよろしくお願いいたし

ます。 

 

5 年度全役員  

 

以上で第 40 回通常総会は無事終了致しました 
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第四町内会・令和 5 年度 第一回役員会議 

                   

5 月 6 日（土）第一回役員会儀が開催されました 

役員総数 3３名の内 ２2 名が出席され、活発な意見交換が行われました。 

議事は今年度最大のイベント夏まつり 令和５年度各事業の確認 役員、班長の役割確認、引き継ぎ事項、

街路樹花壇の植花のご案内 役員一同 町内会活動の活性化のために取り組んでまいります。 

会員の皆様にも、町内会活動に ご参加、ご理解と、ご支援をいただきたいと思います。 

主な議題 

 １） 令和５年度街路樹ますの清掃、植花及び春の清掃ディについて 

       5 月 21 日に実施、回覧でご案内  

        物置の屋根修理を早急に行う。 

 

 ２）福祉活動について 

    昨今の強盗 詐欺などの凶悪犯罪が増えています。各自防犯の心構えをしっかりし 

自分の身は自分で守る。心構えをお願いいたします。町内会役員は全員で見守り活動を迅速に実施する 

 

 ３）防災訓練について 

    消防署の協力をいただき、実施する 

 

４）ラジオ体操について 

夏休みラジオ体操は例年通り実施する。詳細は７月役員会議で決定する。。 

 

5）夏まつりついて  

３年ぶりに開催される夏まつりについて。  8 月 6 日(日)に実施予定 

    ６月１１日実施に当たって第２回実行委員会でマスタープランを作る 

 

 次回役員会儀の確認 次回は 6 月 11 日(日)午前１０時 

   夏季懇親会の具体的検討 ラジオ体操計画 敬老の日の記念品要領確認 など  

 

 

 

 

 

 

第 1 回役員会議風景 
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・・・春の街路樹ます花植え・・・・ 

 

 

5 月 2１日（日）あいにくの雨空の下、第 4 町内会恒例の、ます花壇の花植 

  が行われました。 土おこし、草取り、肥料撒きと、皆で協力し、花植えが 40 数か所の 

 ます花壇で行われました。当日は、59 名もの町内会員の皆様にご参加いただきました。 

今年も、四季を通じて、私たちの目を、楽しませてくれる、花々が咲き乱れることでしょう。 

ご参加いただきました会員の皆様、本当にありがとうございました。 
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第 4 町内会の、物置 経年劣化のため屋根がへこみ、雨漏りがしていました。 

屋根をさび止め塗装して、折板で補強しました。 

  ・・・後記・・・  会長  

3 年間のコロナ禍も漸く過ぎ去り、町内会活動も以前と同じに行えるかな？と思えるように成ってまい

りました。自宅待機の様な時間をずっと過ごさなければいけなかったので、流石に筋肉が硬くなってしまっ

たのではありませんか。さてその硬くなった筋肉を元のしなやかな筋肉にするにはやはり活動です。 

そのために今年は大きな目標として夏祭りを行う予定です。また、それ以外の各部活動もつつが無く行い

ますので参加戴けると必ず楽しい町内会に成ると信じております。 

極力出費を抑えながらも楽しい会員相互のふれあいの場を設けたいと思います。 

・・・今後の行事予定・・・ 

7 月 14 日(土)  第 2 回役員会議 清田中央会会館  17：00 

7 月 22 日(日)  清田中央町連 夏祭り 

7 月２6 日(土)  第１１回子ども会合同ラジオ体操（清田西公園） 

7 月 27 日(日)～ 清田第 4 町内会夏休みラジオ体操（清田中央公園） 

８月 5 日(日)  清田第四町内会 夏祭り（趣向を凝らして企画中です） 

清田第 4 町内会 40 周年記念誌 
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清田第四町内会は発足以来 40 年の歴史を刻んでまいりました。 

特別な行事などは行いませんが、節目となった今年度、40 周年記念誌を発刊し、会員の皆様にご案内

したいと考えています。つきましては、会員の皆様に寄稿をお願いしたいと思います。 

前々会長の山地様から自慢のスケッチを提供頂きました。一部をご紹介したいと思います。 

 


